

EN TEST

Windows Seven : l'OS plus-que-parfait

Dans la droite lignée de XP et de Vista, Windows Seven, commercialisé par Microsoft en octobre 2009, a su tirer parti du même noyau (kernel 6.1) mais en accélérant toutes ses procédures, démarrage, arrêt de la machine, réponse instantanée aux clics de souris et surtout en se dotant d'une sécurité efficace mais transparente (un plus, MSE, l'antivirus gratuit intégrable). Windows Seven se contente d'un processeur unique et d'1 Go de mémoire vive (RAM).

L'installation et le paramétrage sont faciles. L'utilisateur a la main. La détection matérielle est parfaite, les périphériques sont regroupés par catégories et installés automatiquement, via un update performant. Le bureau est simple, totalement personnalisable (avec des gadgets). Le réseau est largement amélioré, qu'il soit filaire, CPL, WiFi ou BlueTooth, sa gestion est simplifiée et Windows 7 authentifiera directement votre réseau résidentiel ou professionnel. Des outils de partage et de synchronisation sont accessibles facilement.

Les nouveautés sont axées sur le visuel, le graphisme (interface Aero) : AeroSnap pour agrandir les fenêtres,

SuperBar, la nouvelle barre de tâches avec des icônes plus larges et animées, JumpList, pour voir facilement les tâches courantes, Windows Touch pour un écran tactile

Paint, revu et corrigé, assez complet est intégré et Wordpad, dans la même veine, sait ouvrir les fichiers ODT en provenance d'OpenOffice. Sans compter Capture d'écran, un outil bien pratique.

Dr Rémy Louvet

Il existe 12 versions : de Starter pour les netbooks à Intégrale (Ultimate), disponibles pour les processeurs 32 bits (x86) et 64 bits (x64).

Informatique et Web du : 12/03/2010

